

Estimados Profesores:

Hoy, 24 de marzo 2022, conmemoramos el 62 Aniversario de la primera muestra de solidaridad de los cubanos, en el campo de la salud, apenas un año después del triunfo de la Revolución.

En 1960, en ocasión del terremoto que afectó a Chile, partía **la primera Brigada Médica cubana en muestra de solidaridad** con el hermano país de Nuestra América. Al frente de la delegación marchaba el destacado médico cirujano y **Profesor Dr. Roberto Guerra Valdés**, llevando varias toneladas de equipos e insumos al hermano país afectado por el intenso terremoto que dejó miles de fallecidos.



Tal y como expresó el **Dr. Salvador Allende**, entonces Senador de ese país, de visita en Cuba y que acompañó a dicha brigada: *“Vi los camiones pasando por las calles de La Habana y vi la generosidad anónima del que entrega lo que hace falta y que vale mucho más que lo que entregan los países ricos”*.

¡Nuestro respeto y admiración para todos los integrantes de aquella Primera Brigada Médica Cubana de nuestra Revolución, que mostró nuestra solidaridad en correspondencia con lo que agradecemos a quienes nos ayudaron, desde distintos países del mundo, en las luchas por nuestra independencia!.....

Martí decía que: “Amor, con amor se paga”... Y eso es lo que hacemos los cubanos, especialmente en estos tiempos de la pandemia Covid 19.

*Profesora Consultante María del Carmen Amaro Cano
Vice-Presidenta Sociedad Cubana Historia de la Medicina*